

Fecha: Vpe: Vpe pág:

Vpe portada:

07/02/2025 \$828.078 \$1.057.500 \$1.057.500

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

12.000 4.000 4.000 78,31% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 13



## Recordaron muerte y legado del ex Presidente Sebastián Piñera

Este jueves se cumplió un año de la muerte del expresidente Sebastián Piñera, quien falleció el 6 de febrero del año pasado en un accidente aéreo en Lago Ranco, en la región de Los Ríos.

La tragedia, que conmocionó al país, ocurrió cuando el helicóptero que pilotaba se precipitó en el sector de Ilihue, dejando como único fallecido al exmandatario.

Para conmemorar su legado, ayer en la Catedral diversas autoridades y excolaboradores de su segundo mandato dijeron presente y destacaron su legado como servidor público. En su mayoría, militantes y adherentes de Chile Vamos, quienes, en un principio –recuerdan-, no creían que pudiera haber pasado un hecho así.

«Y tan pronto me avisaron, me comuniqué con nuestras autoridades del partido a nivel nacional, a nivel regional, y en un comienzo estábamos todos en una situación casi increíble de que esto fuera cierto», cuenta Adriana Peñafiel, exalcaldesa de La Serena y militante RN

Agrega que «fue un dolor muy grande y no solo nuestro, sino del país y la evidencia quedó en toda la gente que salió a reconocerlo y que lo reconoce hoy».

El gobernador Cristóbal Juliá dijo presente, lo mismo que la presidenta regional del partido, Vinka Pusich y el alcalde de Paihuano Hernán Ahumada, quienes en primera fila escuchaban las palabras que entregó el arzobispo René Rebolledo.

También los diputados Víctor Pino de Demócratas y Marco Antonio Sulantay (UDI); la concejala de La Serena Marcela Danke y Alejandro Pino Uribe, entre otros diginentes La misa en la Catedral fue presidida por monseñor René Rebolledo y lo acompañaron especialmente excolaboradores de sus dos gobiernos, además de partidarios de Chile Vamos.

Andrea, sin militancia, estuvo en la misa «por un tema de respeto», por cuanto dice no participar en la política, pero que de todas maneras cuando supo que se iba a realizar «quise venir porque hay un reconocimiento no solo de su partido, sino también de muchas personas

que creemos en un país sin rivalidades políticas».

Lo cierto es que la conmemoración se enmarcó en una serie de homenajes y reflexiones sobre la figura de Sebastián Piñera, cuya trayectoria política y legado continúa siendo tema de debate en el país.

